

EDWINAS WELT

Nachgehakt bei unserer
Moderatorin **Edwina Eidmann**



Vielseitigkeit und positive Lebenseinstellung haben einen Namen: Edwina Eidmann. Die gebürtige Bremerin besitzt viele Talente, die sich auch in ihrem abwechslungsreichen Lebenslauf widerspiegeln. Neben dem Studium der Sozialwissenschaften war sie einige Jahre als Area Managerin im Mode-Business aktiv. Weiterhin ist sie als Motivations- und Kommunikationstrainerin für verschiedene Unternehmen deutschlandweit tätig. Die erste „Fernseh-Luft“ schnupperte Edwina Eidmann vor über 20 Jahren bei Radio Bremen TV – dies war der Startschuss für ihre Moderations-tätigkeit auf vielen Modenschauen, Galas & Events. Bei CHANNEL21 kann sie viele ihrer Talente einfließen lassen und meistert diese Herausforderung mit viel Humor und Authentizität. Moderation ist ihre Leidenschaft und Shopping ist für Edwina die schönste Nebensache der Welt!

Edwina mit
Maren Gilzer



Edwina mit
Rebecca Mir



Edwina mit
Tanja Tischewitz



Was macht für dich die Arbeit als Moderatorin im Homeshopping aus? Jeder Tag ist anders und spannend. Dadurch entsteht eine wunderbare Vielseitigkeit in den Live-Stunden und es wird nie langweilig. Insbesondere im Bereich Mode hat sich das Angebot von CHANNEL21 stark entwickelt. Das bedeutet natürlich auch erhöhten Vorbereitungsaufwand für mich als Moderatorin. Der positive Nebeneffekt für mich als Frau ist aber ganz wunderbar, denn **„ICH BIN IN SACHEN MODETRENDS IMMER EINEN SCHRITT VORAU...“** Mit vielen Expertinnen verbringe ich auch privat eine gute Zeit – wir sind echte Freundinnen in Sachen Mode und unterstützen uns bei der Umsetzung.

Wie verbringst du deine Freizeit? Meine Energiequelle ist mein Mann und meine kleine Familie. Ich lebe sehr ländlich in einem kleinen Dorf in der Nähe von Bremen – hier kennt jeder jeden. **„MEIN LEBEN FINDET QUASI IN ZWEI VÖLLIG UNTERSCHIEDLICHEN WELTEN STATT...“** und das ist auch mein persönliches Erfolgsrezept. Richtig entspannen kann ich bei Reisen in ferne Länder, beim Tauchen, Ski fahren und Reiten. Ich liebe das Gefühl nach einer abwechslungsreichen Auszeit neue Projekte anzugehen. Bei meinem aktuellsten Projekt greife ich sogar zum Mikrofon: Die Tonaufnahmen sind gerade in der Umsetzung und es wird eine handsignierte CD für den guten Zweck geben.

Apropos Mann und ferne Reisen. Magst du uns dein persönliches Highlight dieses Jahr verraten? Das ist natürlich meine Hochzeit im Mai dieses Jahres in Las Vegas. Mein Mann und ich haben uns dort im engsten Familienkreis „getraut“. Das war phänomenal und fantastisch. **„WENN ICH JETZT SO DARAN DENKE, FANGE ICH GLEICH WIEDER AN ZU TRÄUMEN...“**

Von Vegas, dem Treffen mit Siegfried von Siegfried & Roy und den aufregenden Tagen in diesem crazy New York! Und natürlich von meinem sensationellen Hochzeitsring: Dieses Einzelstück wurde im Hause GEMONDO gefertigt. Darauf bin ich sehr stolz.

Du engagierst dich auch ehrenamtlich. Welche Projekte unterstützt du? Meine Herzenssache ist das Projekt Merlin's Zauberstab und Kinderhilfswerk ICH-Inter-NATIONAL CHILDREN Help e.V., wo ich mich ehrenamtlich für benachteiligte Kinder engagiere. Merlin's Zauberstab ist die hauseigene Wohltätigkeitsorganisation der Merlin Entertainment's Group, dem weltweit zweitgrößten Betreiber von Freizeitattraktionen. Merlin's Zauberstab verzaubert den Alltag schwerkranker, behinderter und benachteiligter Kinder auf der ganzen Welt. Gemeinsam mit anderen Prominenten wie z.B. Costa und Lucas Cordalis, Mutter Beimer (Marie-Luise Marjan) oder Joey Kelly, Dieter Thomas Heck und Peter Orloff Sorge ich im Rahmen meiner Tätigkeit für das Kinderhilfswerk ICH dafür, dass Spenden dort ankommen, wo diese tatsächlich benötigt werden. **„MEINE HERZENSSACHE SIND DIE KINDER!“**

Was darf in deinem Kleiderschrank diese Saison auf keinen Fall fehlen? Auf keinen Fall darf diese Saison die Monaco blue Hose in Waschleder-Optik fehlen. Ich selber besitze sie sogar in vier Farben, da sie ein absolutes Kombitalent ist und jeden Look besonders macht. Ebenfalls **„EIN MUST-HAVE IN DIESER SAISON...“** ist die hochwertige und besondere Lederoptik-Jacke von Baronia. Lederoptiken und Webpelze sind tolle Trendthemen diese Saison und treffen total meinen persönlichen Geschmack.

Edwina mit Mutti



Kleine Kapelle in Las Vegas

„Trau dich in Las Vegas!“



Spendenmarathon im Heide Park Resort für ICH Kinderhilfswerk und Merlin's Zauberstab.



Sie möchten gern eine Autogrammkarte von Edwina Eidmann erhalten? Schreiben Sie uns unter Angabe Ihrer Adresse per E-Mail an kundenservice@channel21.de oder per Post an: CHANNEL21 Kundenservice, Postfach 12 20, 30012 Hannover